

La Universidad de Alicante crea un centro de empleo para buscar trabajo a los alumnos - Información - 04/01/2017

La Universidad de Alicante crea un centro de empleo para buscar trabajo a los alumnos

- ▶ Seis de cada diez estudiantes se colocan en puestos relacionados con la carrera que han cursado
- ▶ En siete titulaciones, seis de ellas de ciencias, se logra el pleno empleo de los titulados



El Rectorado empieza obras este mes en los antiguos edificios, entre los Arcos y el Servicio Médico, para ubicar el Centro de Empleo. ISABEL RAMÓN

VICTORIA BUENO

La Universidad de Alicante ha empezado a poner en práctica su apuesta por mejorar el nivel de empleabilidad de los estudiantes incluyendo en los presupuestos de este año la remodelación de antiguos edificios que nacieron con el campus, hace ya 38 años, para convertirlos en un nuevo Centro de Empleo.

Los últimos datos facilitados por el Rectorado sobre el índice de ocupación del alumnado una vez que termina la carrera revelan que seis de cada diez estudiantes consigue trabajo directamente relacionado con los estudios que ha cursado.

Actualizada en septiembre de 2016, la última encuesta entre los propios egresados se llevó a cabo en junio de 2015 con quienes terminaron el grado el curso 2013-14. Los resultados revelan asimismo que los titulados en carreras relacionadas con las Ciencias logran empleo en un 76% de media, treinta puntos más que los que optan por carreras más vinculadas a las Letras, entre los que el nivel de ocupación desciende al 46,7%.

Los responsables del Rectorado se han propuesto que los servicios que aglutinará el nuevo Centro de Empleo actúen como una especie

El Rectorado quiere propiciar un trampolín que enlace al alumnado con las empresas directamente

de trampolín para el acceso del alumnado al puesto laboral, poniéndoles en contacto con las empresas y sus necesidades. Para propiciarlo se desplazarán a la nueva ubicación tanto el Observatorio de Inserción Laboral como el Gipe o Gabinete de Iniciativas para el Empleo, a través de las prácticas universitarias, y el centro de empresas y convocatorias online.

Erasmus

La internacionalización de la Universidad es otro de los extremos que el Rectorado quiere cuidar especialmente este año, después de reiterarlo el propio Manuel Palomar en su último programa electoral.

Para ello han decidido concentrar en un mismo edificio, que

LAS CIFRAS

Indicadores de empleabilidad

GRADOS	OCCUPACIÓN %
Ingeniería Informática	100%
Ingeniería Química	100%
Ingeniería en Sonido e Imagen en Telecomunicación	100%
Matemáticas	100%
Estudios Ingleses	100%
Estudios Árabes e Islámicos	100%
Ciencias del Mar	100%
Óptica y Optometría	96,6%
Ingeniería Multimedia	85,7%
Ingeniería Civil	85,2%
Enfermería	82%
Arquitectura Técnica	78,1%
Publicidad y Relaciones públicas	75%
Economía	72,7%
Turismo	71,4%
Trabajo Social	69,2%
Español: Lengua y Literaturas	66,7%
Administración y Dirección de Empresas	61%
Nutrición humana y Dietética	56,3%
Relaciones laborales y Recursos humanos (Elda)	55,6%
Derecho	55,6%
Traducción e Interpretación	50%
Relaciones laborales y Recursos humanos	50%
Geografía y Ordenación del territorio	50%
Sociología	50%
Ciencias de la Actividad Física y del Deporte	46,7%
Maestro en Educación Primaria	34%
Criminología	33,3%
Biología	25%
Filología Catalana	16,7%
Maestro en Educación Infantil	11,1%
Historia	0%
Humanidades	0%
Gestión y Administración Pública	0%
Química	0%
Estudios Franceses	sin datos
Geología	sin datos

Fuente: Universidad de Alicante (actualización, septiembre de 2016)

La Facultad de Educación tendrá otro servicio propio

La Facultad de Educación también va a acondicionar sus sótanos al estilo del edificio Germán Bernácer, con entradas de luz natural, para albergar sus propios servicios de empleabilidad. El vicerrector de Campus, Rafael Muñoz, explica que en todo el espacio de los sótanos se podrán habilitar asimismo aulas específicas como las que necesitan para las clases de Música «y cualquier otro servicio que demande la facultad». El Rectorado admite que al encontrarse esta facultad fuera del perímetro del campus propiamente dicho, se hace necesario duplicar algunos de los servicios y entre los que se consideran más necesarios está el del empleo. Las carreras que imparte este centro, entre las más demandadas por el alumnado como son las de Maestro de Primaria, Maestro de Infantil, y Ciencias del Deporte, arrojan por contra índices de ocupación por debajo de la media global de la Universidad: las primeras apenas un 34% y un 11% de empleabilidad, y Deporte algo mejor, con un 46,7%. v. b.

también se va a remodelar integradamente, los servicios que ahora se prestan a los estudiantes extranjeros de Erasmus en diversas estancias del campus.

«Actualmente están muy congestionados y diseminados en varios espacios como el antiguo edificio del Rectorado, el aula y en parte del edificio Germán Bernácer», como explica el vicerrector Rafael Muñoz.

La ampliación y apertura de convenios y acuerdos con los países asiáticos, entre otros, han decidido a los responsables de la Universidad a acompañar esta expansión académica con la prestación de servicios al alumnado, favoreciendo una mejor presencia. En este caso, las obras de remodelación se concentran en las naves del antiguo Jorge Juan, que también ocupaban anteriormente las carreras de Magisterio antes de convertirse en la actual facultad.

Al igual que los edificios donde se ubicará el nuevo Centro de Empleo, se trata de espacios que tienen tantos años como el propio campus. Las obras de reforma arrancan este mismo mes y ya se están instalando las casetas, tal y como concreta el vicerrector de Infraestructuras y Sostenibilidad.